

DERNIERS NOUVELLES :

- Séminaire FFCT à Paris le 6 avril des présidents de Ligue et de CoDép: Notre secrétaire Alain BEY représentait le président du CoDép 01. Toutes les Ligues étaient représentées ainsi que 90% des CoDép. Le président fédéral a présenté le projet fédéral 2013-2016 (qui est disponible sur le site de la FFCT). Ce projet doit servir de base aux projets des structures. Six grands thèmes ont été détaillés : Tourisme à vélo, Vélo pour tous, les Jeunes, le Sport Santé, la Formation et la Communication. Un nouveau kit de communication, plus facile d'accès, est disponible sur le site <http://www.ffct.org/kitcommunication/>.

- A.G. d'AIN TOURISME : Jean Pierre ALBAN et Pascal BERTEAUX étaient présents parmi les 180 participants. De nombreuses interventions d'élus ont animé cette AG. Il a été abordé la finalisation de la Via Rhôna avec les problèmes de jonction aux environs de Groslée et la mise en place d'une passerelle pour franchir le Rhône.

- CDOS : réunion Sports de Nature du 19 février et du 9 avril : Alain BEY a participé à ces deux réunions consacrées à la préparation de la 2^{ème} journée de « NATUR'AIN SPORT » qui aura lieu le dimanche 8 septembre à Serrière-de-Briord.

- Parcours VTT permanent à TREFFORT : Des parcours permanents VTT sont en cours de fléchage par le club VTT Bourg Revermont à la demande de la communauté de communes de TREFFORT qui finance un projet solide sur la base d'un budget de 8 000 € environ.

- Accidents en 2013 : Déjà 5 accidents sont à déplorer pour les clubs du département : 3 pour le CBCA, 1 pour le Cyclo Jasseronais et 1 pour Ami Cyclo Misérieux.

- Site WEB : Sur le site du CoDép, Alain BEY effectue les mises à jour au fur et mesure des remarques ou demandes. Un nouvel onglet a été ajouté pour les bases permanentes ; les onglets concernant les organisations de randonnées, les possibilités de subventionnement des clubs sont en cours.

- Effectifs : à ce jour nous comptons 1 428 licenciés.

JEUNES : Le 16 mars, le critérium départemental s'est déroulé à Bellignat. 66 jeunes ont participé à cette journée qui regroupait pour la première fois Route et Vtt. Les 30 plus jeunes ont effectué le parcours Education Routière. 35 grands ont réalisé le parcours Vtt. 6 ont réalisé aussi le parcours Route. Merci à l'E.C.H.B. et à Marie-France PUJEAUT pour l'organisation complexe mais parfaite.

FORMATION : 8 stagiaires ont participé à la journée « pilotage Vtt » le 4 mai à Bourg sous la direction d'un moniteur B.E. et de Jean-Luc DURON. Il est regrettable que cette journée très riche au niveau pédagogique et personnel n'ait pas fait le plein (12 stagiaires pouvaient participer).

BASE PERMANENTE de BELLEY-BUGEY : L'inauguration officielle aura lieu le samedi 31 août. L'invitation sera communiquée aux clubs en temps voulu.

DATES à RETENIR DES MAINTENANT :

- Assemblée générale du CoDép : samedi 16 novembre 2013 à Misérieux

- Assemblée générale de la Ligue Rhône-Alpes : samedi 30 novembre 2013 à St Rambert d'Albon (Ardèche).